



En la Asamblea General de socios de Aesmide celebrada el día 15 de junio, Gerardo Sánchez Revenga fue reelegido presidente de Aesmide integrando una candidatura de la Junta Directiva que fue elegida en el mismo acto.

Gerardo Sánchez Revenga asume así su 5º mandato al frente de la Asociación. En estos años Aesmide ha evolucionado al mismo tiempo que las necesidades de las Fuerzas Armadas, reforzando capacidades como las Tecnologías y Comunicaciones así como los sistemas y soluciones de ingeniería. Pasando de 54 a 70 empresas y adaptándose a las nuevas necesidades de competitividad e innovación en materias de doble uso del sector industrial asociado a la Defensa Nacional.

En el ámbito internacional, se ha potenciado en estos años la proyección de las capacidades de las empresas al exterior, aumentando la presencia internacional de las empresas fundamentalmente en el ámbito Europeo, OTAN y NNUU, impulsando la creación de consorcios y su participación en proyectos.

La Asamblea General de Socios se celebró en la Asociación Pro Huérfanos de la Guardia Civil de la calle Príncipe de Vergara y fue inaugurada por la Secretaría de Estado de Defensa, **María Amparo Valcarce García** y clausurada por el Director General de Armamento y Material, Excmo. Sr. Almirante D. **Aniceto Rosique Nieto**

Durante el acto se trataron diferentes puntos tales como actividades realizadas por la asociación o altas y bajas de asociados, así como aprobación de las Cuentas del Ejercicio 2022 y plan de acción. Varios representantes de las nuevas incorporaciones intervinieron para presentar su empresa. Así mismo se presentó un vídeo de la presencia de las empresas en FEINDEF:

<https://www.youtube.com/watch?v=zM-EPO5qHGE>

El Presidente se dirigió a los socios agradeciendo la confianza en él depositada:

*“Como presidente tengo el firme empeño y la absoluta voluntad de seguir con el apoyo permanente al asociado. Por ello, quiero que sepas que esta Asociación está para apoyarte en la apertura de nuevos mercados, en el conocimiento de la*

*Administración y de sus normas y procedimientos; en el planteamiento de vuestros proyectos, en la internacionalización de los mismos y, en definitiva, en todo lo que pueda ayudar a promocionar los productos y servicios de las empresas. Todo ello basado en la colaboración mutua, entre la empresa y la Administración, poniendo en valor a la Empresa y la iniciativa privada.*

*A todos, los antiguos y los nuevos, quiero comunicaros mi ilusión renovada y la de los componentes de los servicios centrales y de la Junta Directiva por continuar durante el próximo mandato dedicando todo nuestro esfuerzo a ayudaros a desarrollar vuestros proyectos y a atenderos en vuestras necesidades”*

Gerardo Sánchez Revenga Nació en Toledo, es licenciado en Derecho por la Universidad de Granada y pertenece al Cuerpo de Contadores del Estado, Cuerpo de Gestión de Hacienda Pública, Cuerpo Superior de Interventores del Estado y tiene el título de Censor Jurado de Cuentas. Ha ejercido el cargo de Interventor en distintas Administraciones e Instituciones del Estado (Consejo de Estado, INI, Consejo Superior de Investigaciones científicas, Comisión para el Mercado del Tabaco, Universidad de Barcelona). De 1983 a 1995 fue Secretario General de la Intervención General del Estado. De 1995 a 1998, ejerció cargos de alta responsabilidad en empresas privadas (Director General de B98, Presidente del Comité de Auditoría del Grupo FCC, consejero de REPSOL, INI, RENFE, Tesorero del Real Madrid Club de Fútbol). De 2003 a 2009 ha sido Delegado Especial del Ministerio de Hacienda en RENFE. Ha sido Presidente del Instituto de Auditores Públicos de España y Presidente de la Federación de Asociaciones de los Cuerpos Superiores de la Administración General del Estado (FEDECA). En la actualidad, desde mayo de 2009 es Presidente de AESMIDE.

**Sobre Aesmide:** [www.aesmide.es](http://www.aesmide.es)

**AESMIDE** es una organización sin ánimo de lucro que representa a las empresas que contratan habitualmente con las Administraciones Públicas, tanto en el ámbito civil como en el de las Fuerzas Armadas y Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado.